

Le coin potager au centre Francis Noël

Concours éco-responsable, juillet 2020



Avec les externes, nous avons eu l'idée de créer un coin potager au centre Francis Noël.

Ici, Nicolas, stagiaire, nous a aidés à le faire !



Hélène J. , entre autres, a fabriqué des pancartes pour identifier les plants.



Voici le coin potager,
avec les jeunes plants.



Et voici le coin potager maintenant. Les plants ont bien poussé !



Ce coin potager nous aide à nous approprier le nouveau lieu où nous nous retrouvons et déjeunons entre externes.



On s'y sent bien ! On voit pousser les plants depuis le transat ou depuis la terrasse où nous déjeunons quand il fait beau.



Voici le basilic que nous
avons planté.



Voici le thym.



Voici la menthe.



Et le persil.



Il y a aussi des salades
et quelques radis.

Nous n'utilisons pas de
désherbants chimiques,
ça se voit !



Nous avons aussi planté quelques courges.



Séance de désherbage
avec Charles et Philippe.



Arrosage par Mathis.



Nous utilisons les produits du potager pour la cuisine.

Et nos plats sont encore meilleurs !



Nos chefs cuisiniers en sont ravis !



Nous avons aussi planté un arbre à linge (aussi appelé séchoir parapluie) ! On peut bien sûr l'inclure dans notre projet éco-responsable car, avec lui, nous utilisons moins le sèche-linge, donc moins d'électricité, donc moins de déchets nucléaires !